

5 janvier 1977

Monsieur Léonidas IRARRAZAVAL
Ambassadeur du Chili en France
2, Avenue de la Motte-Piquet

75007 PARIS

Monsieur l'Ambassadeur,

Je vous prie de bien vouloir trouver sous ce pli le texte d'un télégramme adressé aux autorités chiliennes demandant la libération de Monsieur Fernando Ortiz LETELLIER, historien éminent et membre du Conseil Supérieur de l'Université du Chili.

Monsieur LETELLIER a été arrêté illégalement par la D.I.N.A. le 16 décembre dernier; aucune information sur son sort n'a été donnée jusqu'à présent.

Je saisis cette occasion de vous rappeler que sa libération ainsi que celle des autres détenus politiques ne fait que répondre à la stricte observation des droits de l'homme.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir transmettre avec la plus grande diligence cette lettre à votre Gouvernement.

Je vous prie de croire, Monsieur l'Ambassadeur, à l'assurance de mes salutations distinguées.

Jean-Pierre CHEVENEMENT
Député de Belfort